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Dans l'Est Républicain d'aujourd'hui Jean-Pierre Puton, Président et cheville ouvrière de la
Biennale de l'image, dit ses difficultés et sa lassitude quant au manque de soutien et de
reconnaissance des élus de Nancy... Quel énorme gâchis !

"Jamais la Biennale n'a été intégrée dans une quelconque politique culturelle de la Ville de
Nancy" remarque-t-il.
Mais y a-t-il réellement une politique culturelle de la Ville de Nancy ? ajoutè-je.
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